

La Unión Europea se encuentra en uno de los momentos más complejos desde su creación. La crisis económica, financiera, política y social que venimos atravesando desde 2008 ha afectado la relación entre la ciudadanía y las instituciones europeas que se refleja en el aumento del respaldo a las posiciones euroescépticas y eurófobas dentro de la UE. Del 22 al 25 de mayo de 2014 se celebrarán las octavas elecciones europeas, de las que saldrá elegido un Parlamento Europeo con más poder legislativo que nunca, y cuyos partidos políticos elegirán por primera vez al nuevo Presidente de la Comisión Europea. En este marco se desarrollará el Seminario Elecciones Europeas 2014 que pretende potenciar el conocimiento sobre la Unión Europea, realizar un análisis y seguimiento de las elecciones al Parlamento Europeo y acercar el proceso de integración europeo a los ciudadanos para favorecer su implicación y participación activa.

Lugar de realización:

**A**ula 2.4.

Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Orihuela.

Créditos:

2 ECTS

Matrícula:

Gratuita

Inscripción:

Enviar formulario de inscripción a ecp@umh.es.

Plazo hasta el 13 de marzo.

Dirección:

Dr. Enrique Conejero Paz.

Profesor de Ciencia Política y de la Administración. UMH.



Organiza:

